

PAPARAZI

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Maksimalkan Kegiatan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Oct 31, 2023 - 14:50



Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Maksimalkan Kegiatan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

NYALINDUNG, 31 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Polsek Nyalindung, Briptu Aldi Garda Pranata, berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan Sambang dan Door to Door System (DDS). Pada hari Selasa, tanggal 31 Oktober 2023, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas mengunjungi Kp. Cibodas RT 0004/003, Desa Cijangkar, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini juga menjadi sarana untuk menyampaikan Program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H.,

yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya komunikasi antara Polri dan masyarakat, dengan tujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Selama pertemuan dengan warga, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar menyampaikan sejumlah pesan Kamtibmas yang menjadi fokus utama dalam menjaga keamanan wilayah:

1. **Partisipasi Warga dalam Ronda Malam:** Warga diminta untuk aktif bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga untuk menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga lainnya, dengan tujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan yang Berpotensi Viral:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk segera melaporkan permasalahan yang memiliki potensi untuk menjadi viral di media sosial. Langkah ini dilakukan agar permasalahan tersebut dapat segera ditindaklanjuti oleh Bhabinkamtibmas dan aparat Desa Cijangkar.
3. **Antisipasi Terhadap TPPO:** Warga diingatkan agar tidak tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri, dan untuk mewaspadaikan perdagangan orang atau TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang). Bhabinkamtibmas berharap warga tidak menjadi pelaku atau korban dari tindak pidana tersebut.
4. **Larangan Membakar Sampah dan Lahan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak membakar sampah dan lahan/hutan, karena tindakan ini dapat menyebabkan kebakaran yang berpotensi besar. Pelaku yang melakukan kegiatan tersebut akan dijerat hukum.
5. **Keamanan Lingkungan Rumah/Kantor:** Warga diminta untuk menjaga keamanan lingkungan rumah atau kantor dengan mengunci dengan baik dan melakukan pengecekan sebelum berpergian. Tindakan ini akan mencegah terjadinya tindak kejahatan.
6. **Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri:** Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi SuperApp Polri dan mengajak warga untuk mengunduh aplikasi tersebut, sehingga dapat lebih mudah mengakses layanan dan informasi yang diberikan oleh Kepolisian.

Kegiatan DDS yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata merupakan upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, sekaligus membangun komunikasi yang lebih baik antara Polri dan masyarakat.

Harapannya, Desa Cijangkar akan menjadi lingkungan yang aman, kondusif, dan siap menghadapi berbagai potensi gangguan Kamtibmas.